

Lundi 2 septembre,

Pour ce premier jour à l'école, nous avons tous eu le sourire dès le début de matinée et nous avons pu faire une séance photo, pour se souvenir de ce jour si particulier mais aussi pour fabriquer toutes les étiquettes dont nous allons avoir besoin cette année dans la classe.

En plus de Julia et Eliane, il y avait Sylvette, la maîtresse remplaçante rattachée à l'école et deux collégiennes pour nous aider dans la classe et nous avons pu faire de nombreuses activités. Nous avons fait nos étiquettes pour décorer nos porte-manteaux en faisant tomber des gouttes d'encre sur du papier buvard, à l'aide de pipettes.



Nous avons également commencé la page pour décorer nos classeurs. Nous avons collé des disques de papier journal et fait le tour de la feuille de couleur avec des bandes de papier journal.



Nous avons fait notre page de septembre en faisant un tour de magie. Nous avons posé des copeaux de crayons de cire colorés sur une feuille puis nous l'avons recouverte d'une autre feuille avant de passer le fer à repasser dessus. Sous l'effet de la chaleur, les copeaux ont fondu et laissé de jolies traces !



Pendant la récréation, nous avons pu profiter du soleil pour jouer dans l'herbe !



L'après-midi, nous avons observé le mélange des couleurs par capillarité. Nous avons rempli des bols avec de l'encre en laissant un bol vide entre chaque couleur. Ensuite nous avons fait des ponts en mouchoirs puis nous avons attendu.



Quand l'encre a imbibé tout le mouchoir, Julia a mis de l'eau dans les bols vides et nous avons découvert de nouvelles couleurs. Nous avons peint une feuille de buvard à l'aide des mouchoirs pour réaliser le tableau qui servira à indiquer si nous mangeons à la cantine.



Mardi 3 septembre,

En arrivant ce matin, ce sont nos porte-manteaux que nous avons découvert « personnalisés ».



Nous avons lu l'album du Loup qui voulait changer de couleur, de Lallemand qui raconte l'histoire de notre mascotte de classe.



Les grands ont une pochette de travail qui contient les fiches qu'ils doivent réaliser pendant la semaine.



Nous avons continué notre page de couverture de classeur en réalisant des empreintes de bouchons.



Aujourd'hui nous sommes allés dans la salle de motricité et nous nous sommes déplacés comme des animaux (lapin, grenouille, serpent, chat, crabe, éléphant...) puis nous avons fait des rondes.



Les Grands ont fait de la peinture pour la réalisation de la fresque de présentation de notre classe.



Jeudi 5 septembre,

Les panneaux cantine sont affichés, il faut désormais bien penser à mettre sa pince à linge si nous mangeons à la cantine.



Les Petits ont trouvé plus facilement leur prénom sur les étiquettes de présence car il y a leur photo dorénavant !



Nous avons fait la connaissance d'Hélène, l'AESH de Mila qui sera avec nous 5 demi-journées par semaine.

Liam, aidé par Eliane, a fait des cookies pour fêter son anniversaire (au mois d'août).



A peine sortis du four, nous avons pu les déguster chauds après avoir chanté « Joyeux anniversaire » à Liam, Eliane et Hélène qui sont nés au mois d'août.



L'après-midi, les Moyens ont fait la peinture.



Vendredi 6 septembre,

Pour la fin de cette première semaine, nous sommes repartis fièrement avec nos classeurs décorés.